
氷川中学校だより

５月２０日（土）の第７３回体育大会。４年ぶりに多くの来賓の応援があり、ご家族での
食事を挟んだ午後まで開催するなど、コロナ禍以前の形に近づいた大会になりました。とは
いえ、地区ごとのテントはなく、参観の保護者の皆さまには、不自由をおかけした部分もあ
りました。そんな中ですが、笑顔で一生懸命、全力
を尽くす氷川中生の姿は例年以上に輝いていまし
た。特に３年生の思いのこもった氷川ソーランや団
ダンスは心を動かされました。五月晴れの中、氷川
中プライドを存分に見ることのできた1日でした。
４月当初から、早朝から夕方遅くまで、また休日返
上で頑張ったリーダーを中心とした３年生の皆さん
に最上級生としての自覚を感じました。１，２年生
も含め、これからのさらなる成長がたいへん楽しみです！

体育大会のテーマ「挑越 No Limits」のごとく、体育大会の学びを
次の活動、学習に向け、氷川中生はさらに前進します。特に１年生
は中学の生活や学習になれようと精一杯頑張っている様子がよく伝
わってきます。（写真は 1年生の４月のＰＴＡ授業参観の様子です）
本年度は、１０月に人権学習の公開授業、１１月には学力向上に

向けた研究発表会を開催します。「知・徳・体」の調和のとれた社会
人としての基礎力を身につけた氷川中生を育てるために、これから
もご家庭、地域の方と連携しながら取り組んで行きます。どうぞよ
ろしくお願いします。
「６月の主な行事」○１年生集団宿泊教室(6/1,2 芦北青年の家) ○ 1 学期期末テ
スト6/15,16;5教科のテストです） ○夏季八代中体連総体(6/24,25)
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第１回氷川中学校学校運営協議会（ＣＳ会議）開催！町ＣＳ連携協議会合同研修会等も。
４月２７日（木）に１回目を開催

しました。学校の経営方針等をご
承認いただき、今年の見通しにつ
いて「三神宮ポニー奉納」や「ＣＳ
の日防災学習」などを中心に熟
議が行われました。松下莉桜さ
ん、井上実優さんの子どもＣＳ委
員からは、体育大会への意気込
み等の発表がありました。

また、５月８日に行われた町ＣＳ連携協議会および合同研修では、「ＣＳの日」の取組の充実と氷川町の
子どもたちの目指す姿の共有について５校のＣＳ委員全員で協議を行いました。地域とともにある学校
づくりを支えていただく氷川中ＣＳ委員さんをご紹介します。（写真上段左から）森﨑むつみ委員、宮本
秀俊委員（本校教務主任）、村山賢一委員、笹岡和子委員（龍峯校区民生委員様）、大井聡恵委員
（本校事務長）、山村博美委員、稲本眞理委員、坂本幸弘委員、（２列目）柿本宏樹委員、日隈秀一委
員（ＰＴＡ会長）、西村（校長）、四宮和明氷川中CS会長、矢鉾清一郎委員（本校教頭）、浅山正代委員、
村上美鶴委員、です。今年も大変お世話になりますが、どうぞよろしくお願いします。保護者、地域の皆
様もぜひご参画ください！！
地域の方の思いに触れる！三神宮大祭に向けて！
村山ＣＳ委員の思いを職員で共有！（5/10)
本校出身でＣＳ委員の村山様とともに、三神宮例大祭と地域のみなさ

んの郷土愛について研修を行いました。本校区の氷川中生への期待、ま
た地域の伝統や文化を守りながら人とのぬくもりのあるつながりを絶やした
くないという、地域の思いを改めて感じました。氷川中生徒とＣＳ活動を通し
て、数多くの体験やふれあいの中で、自分や故郷（ふるさと）に自信や、将
来に向けた明るい夢や目標を持ち、たくましくこの氷川町を担う生徒を育てていきたいと感じました。村
山委員、大変ありがとうございました。
氷川中伝統！氷川会（本校ＯＢ会）からアイスの差し入れ！PTAからスポーツ飲料も頂きました。
１７日に行われた体育大会予行

練習終了後に、恒例となっていま
す、本校ＯＢ会（氷川会）から、生徒
及び職員へ冷たいアイスの差し入
れがありました。当日は特に天気
がよく、生徒の喜ぶ様子が印象的
でした。ＣＳとともに学校行事の度
に心のこもったご支援やご協力を
頂く氷川会は、生徒の郷土愛育成
にも影響のある大きな存在です。立志式での大鍋の豚汁、神宮
例大祭での生徒との同行などでも大変お世話になります。歴史を引き継ぐ多くの後輩がきっと育ってい
ることだと確信しています。PTAの皆さんとともにいつも本当にお世話になっています。（下の写真は、体
育大会での、保護者の皆さまと職員との綱引きです！保護者の皆さんのパワーに圧倒されました!!）


